[English below]

Nous aimerions vous proposez de diviser la prochaine rencontre en deux parties.
Dans la première partie, nous aimerions rapidement (en étant optimiste, dans une heure) adopter le brouillon réalisé par Nazila, Mostafa et Zena, qui tente de rassembler les opinions exprimées à la dernière assemblée. Pour faciliter le processus, nous ne vous présentons pas que l'agenda ici, mais aussi les propositions (qui sont en caractère gras). Nous vous invitons à nous aviser de quelques problèmes que ce soit avec ces propositions, à l'avance, à prenonslacapitale@riseup.net.
Si besoin est, nous formerons de nouvelles propositions qui solutionnent les problèmes rencontrés par les différents groups. Évidemment, les additions à l'agenda sont les bienvenues, et comme nous adopterons l'agenda au début de la rencontre, les gens qui ne sont pas en ligne pourront aussi se faire entendre.

Ordre du jour de la réunion du 6 septembre du forum « résister aux conservateurs »
· Nomination d'animateurs, prise de note, du facilitateur émotionnel, et de la personne prenant les tours de parole
· Adoption de l'ordre du jour
· Tour de table – prochaines actions
· Proposition de mission
· Proposition d'objectifs
· Proposition de stratégies et cibles
· Proposition de structure
· Pause
· Formation des comités d'actions !

Agenda de la réunion du 6 septembre du forum résister aux conservateurs, avec les propositions!
· Nomination d'animateurs, prise de note, du facilitateur émotionnel, et de la personne prenant les tours de parole
· Adoption de l'agenda
· Tour de table
· Présentation de la coalition
· La coalition est à sa troisième rencontre d'individus opposés à Harper
· Nous avons décidés d'avoir une méthode de prise de décision basée sur le consensus, avec la possibilité de prendre un vote à 80% si on le désire
· Prochaines actions
· Proposition de mission
· Nous sommes un réseau d'organisations sociales, de collectifs et d'individus qui viennent ensembles pour coordonner notre opposition à l'agenda du gouvernement Conservateur
· Même si on organise contre les conservateurs, nous sommes conscient que ce gouvernement ne représente que l'intensification des injustices brutales contres lesquelles nous combattions depuis longtemps, et nous joignions nos efforts d'organisation pour renforcer nos mouvements, que ce soit pour la justice climatique, les droits des travailleurs et travailleuses, les queers et les féministes, la solidarités avec les luttes autochtones, les droits des immigrants et la lutte contre le racisme, la lutte contre les interventions économique et militaires à l'étranger, contre l'apartheid israélien, contre la l'agenda sécuritaire et la répression, les prisons et le contrôle policier, ainsi que contre la domination des médias par les intérêts gouvernmentaux ou corporatifs.
· Nous travaillons ensemble avec nos expériences et nous mouvements respectifs tout en partageant une compréhension commune incluant le respect pour la diversité des tactiques et stratégies ; une compréhension de l'oppression et une solidarité avec ceux qui en sont directement affectés ; et une philosophie organisationnelle axée sur la décentralisation, coordonnée à l'aide d'une structure redevable à tous.
· Comme réseau, nous opérons à l'extérieur du système de la politique éléctoral, et nous ne supportons aucun parti politique ou institution parlementaire. Le seul pouvoir que nous détenons est le pouvoir du peuple.
· Proposition d'objectifs
· Renforcer les mouvements sociaux actuels par la coordination de nos entre organisations, secteurs et luttes.
· Renforcer les solidarités et les solutions alternatives et communautaires et mettre sur pied un mouvement diversifié et coordonné ayant pour but de contrer les conservateurs et leurs alliés. 
· Proposition de stratégies et cibles
· Mobiliser nos propres milieux afin de renforcer l'opposition aux différentes mesures conservatrices (défensif)
· Créer une campagne expliquant et visant les projets conservateurs (pro-actif)
· Coordonner nos luttes actuelles et mettre en place un front commun
· Proposition de tactiques
· Éducation populaire
· Mobilisation
· Travail médiatique
· Actions autonomes 
· Proposition de structure
· Il est proposé que l'Assemblée générale se tienne à tous les mois, lors du premier mardi du mois
· Il est proposé de créer une liste de diffusion « externe »
· Il est proposé que ce groupe soit défini tel qu'un Réseau de groupes et d'individus
· Que l'Assemblée générale soit l'instance décisionnelle unique
· Qu'un comité de suivi organise la tenue d'Assemblées générales
· Que les différents groupes et individus soient invités à se joindre au Réseau dans la perspective qu'ils pourront travailler en respect de la mission du Réseau
· Que les différents groupes et individus faisant partie du forum soient invités à supporter les actions des autres groupes et individus
· Que les différentes groupes et individus faisant partie du forum ne dénonce pas les actions menées par les autres groupes et individus 
· Que les décisions soient prises sur la base d'un consensus tel que défini ici :http://seedsforchange.org.uk/free/consensus (Le texte est particulièrement long un résumé serait fait en instance)
· Il est proposé que la prochaine assemblée se tienne mardi le 8 octobre
· Pause
· Formation des comités d'actions !
Lors de cette seconde partie de la réunion, nous voudrions nous concentrer sur les différentes actions qu'il nous est possible d'entreprendre. Nous voudrions nous concentrer sur les différents événements à venir et permettre la création de comités (un par événements) travaillant à la création-coordination d'actions. Par ailleurs, s'il est possible qu'un de vos groupes respectifs puisse offrir un aide financière à certains comité, ce geste serait plus qu’apprécier.

Calendrier non-exhaustif : 

· 1re journée parlementaire
· Dépôt du budget fédéral
· G20, en novembre
· Conférence sur les changements climatiques de Durban
· Zine sur les effets des politiques conservatrices
· Grève générale illimité étudiante
· Éducation populaire – fin janvier
· 19 octobre, lors des actions du FRAPRU (Front d'action populaire en réaménagement urbain) 
· Et toutes autres actions que vous organiserez !

--

We'd like to propose you a next meeting based on two parts. 
In the first part we should get through the stuff we discussed last meeting quickly, as we'll work from the draft worked on by Nazila, Mostafa and Zena, that tried to integrate the concerns heard at last meeting. We are not only presenting the agenda here, but also the proposals (which are in bold ; every point you see anything bold, assume it says “it is proposed that:” before it!), so you can bring up any concerns over any of those proposals to prenonslacapitale@riseup.net.
We'll can try to forge new proposals addressing all the concerns heard before we send the agenda online. Additions to the agenda are also welcome, and we'll be adopting this agenda during the meeting so people who aren't online can also add items and voice concerns !
Agenda for the September 6th Meeting of the forum to oppose harper
· Facilitation, minutes, mood checker, stack
· Adoption of the agenda
· Go around - Upcoming actions
· Presentation of the coalition
· A first callout was sent to call all organization opposing Harper
· We decided to have a consensus-based decision making process with a majority vote at 80% as a fall-back.
· Proposal for a Vision statement (30 Minutes – 45 minutes)
· We are a network of diverse grassroots organizations, collectives and individuals coming together to coordinate the opposition movement to the Conservative government’s agenda.
· While we organize against the Conservatives, we are aware that this government only represents the intensification of the brutal injustices we have been organizing against for a long time and we are joining organizing efforts to strengthen our movements for climate justice, labour rights, feminist and queer struggles, Indigenous solidarity, migrant justice and anti-racism, and against Canadian economic and military interventions abroad, Israeli apartheid, the security agenda and political repression, policing and prisons, and corporate/state control of media. 
· We work together across our experiences and movements, while sharing a common understanding including respect for diversity of tactics and strategies; an anti-oppression understanding and solidarity with those most directly affected; and organizational philosophy based on decentralization within a coordinated and accountable structure.
· As a network, we operate outside of the systems of electoral politics and do not support any political parties or parliamentary institution. The only power we have is people power.
· Proposed Goals (10 minutes – 20 minutes)
· Strengthening existing social movements by coordinating our struggles across organizations, issues and sectors.
· Strengthening grassroots solidarity and building a large, coordinated movement opposing the Conservative government
· Proposed Strategies and targets (5 minutes – 10 minutes)
· Mobilizing our various constituencies to oppose specific measures introduced by the current government (reactive)
· Building a campaign explaining and targeting the Conservative agenda (proactive)
· Coordinating our on-going campaigns and building a common front
· Proposed Tactics (5 minutes – 10 minutes)
· Popular education
· Mobilization/Convergence
· Media work
· Autonomous actions
· Structure (10 minutes – 20 minutes)
· We propose to meet every month from then on, on the first Tuesday of each month
· We propose to create an external mailing list
· We are a Network of groups and individuals
· The general assemblies will be the decision-making instance
· Follow up committee will organize general assemblies
· Groups and individuals are invited to join on the basis that they can work under the vision statement. 
· Groups and individuals part of the forum are invited to support actions made by other groups and individual as parts of the forum. 
· Groups and individuals part of the forum shouldn't denounce actions made by other groups and individual as parts of the forum. 
· We decided to use a consensus based decision making model, we'd like to clarify it by adopting the procedures from http://seedsforchange.org.uk/free/consensus
· If the last proposal is accepted, the Next meeting will be on Tuesday October 8th

In the second part of the meeting, we'd like to focus on the different actions we could take. We'd like to focus on the upcoming events that will happen, and try to get some action based committees rolling on different events. If anyone can get any amount of budget allocated to any of those committees by their organization, it will be more than welcome ! 
· Timeline
· Parliament reconvening
· Budget release
· November G20
· Durban Climate Conference
· Zine on the effects of the Harper government
· Student Strike
· Teach in – End of January
· Frapru action on October 19th
· Any other action you wish to help out organizing !

